

Markt Großostheim | Postfach 1280 | 63757 Großostheim

An die Eltern der Kitas
Farbenland, Mullewapp, Zaubergarten

Großostheim, 09.08.2023

Ihre Nachricht vom: Datum
Ihre Zeichen: XXXXX

Dienststelle: Hauptamt
Unsere Zeichen: XXXXX

Sachbearbeiter/in: Ariane Plha
Telefon: +49 6026 / 5004 - 5180
Telefax: +49 6026 / 5004 - 9000
E-Mail: soziales@grossostheim.de

Kranke Kinder gehören nicht in die Kita

Sehr geehrte Eltern,

erkrankte Kinder sollten die Kita nicht besuchen, sie benötigen eine Auszeit in Form von Ruhe, Fürsorge und Pflege. Dies können Sie zu Hause am besten gewährleisten. Kinder haben ein Recht auf Gesundheit. Erkrankte Kinder in der Einrichtung können andere Personen anstecken. Bei einem zu hohen Krankenstand des Personals müssen Kindertageseinrichtungen ggf. die Betreuungszeiten verkürzen oder sogar komplett schließen.

Es ist wichtig, dass Sie die Einrichtungsleitung über ansteckende Krankheiten informieren. Im Rahmen des Infektionsschutzgesetzes haben wir eine Meldepflicht gegenüber dem zuständigen Gesundheitsamt. Dieses trifft dann in Absprache mit der Einrichtungsleitung die notwendigen Maßnahmen. Das kann zum Beispiel ein Aushang zur Elterninformation sein, die Auflage bestimmte Reinigungsmaßnahmen durchzuführen oder aber auch die Schließung des Hauses um eine Infektionskette zu unterbrechen. Auch bei nichtmeldepflichtigen Krankheiten halten die Kitas Rücksprache mit dem Gesundheitsamt und handeln dementsprechend.

Anbei das Infoblatt unseres Versicherungsträgers mit den Empfehlungen bei entsprechenden Krankheitssymptomen.

Bei Fragen können Sie sich an die Kitaleitung wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag



Ariane Plha